



Jorge Álvarez Máynez cierra precampaña en Nuevo León



El primer evento masivo que encabezó el candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, fue para cerrar su precampaña, lo hizo en Nuevo León, el mismo lugar donde hace algunas semanas lo destaparon.

Ante unos cuatro mil simpatizantes, Álvarez Máynez, afirmó que en marzo le darán la vuelta a la campaña presidencial y llegará a Palacio de Gobierno Nacional.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2044?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2044&authkey=!AF3qJE1wVQroQO0&ithint=video&e=V3Rv52>